
総務産業委員会報告書 
 

   令和4年6月30日 

 

備前市議会議長 守 井 秀 龍  殿 

 

委員長 山 本   成 

   

 

令和4年6月30日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

案    件 審査結果 少数意見 

議案第59号 財産の処分について 
原案可決 なし 
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総 務 産 業 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和4年6月30日（木） 本会議休憩中 

開議・閉議 午前9時49分 開会  ～ 午前9時53分  閉会 

場所・形態 委員会室 会期中(第2回定例会) の開催 

出 席 委 員 委員長 山本 成 副委員長 内田敏憲 

 委員 尾川直行  石原和人 

  森本洋子  藪内 靖 

  松本 仁   

欠 席 委 員 なし    

遅 参 委 員 なし    

早 退 委 員 なし    

列 席 者 等 議長 守井秀龍   

傍 聴 者 議員 奥道光人   

 報道 あり   

 一般 あり   

説 明 員 産業部長 河井健治 産業振興課長 坂本 寛 

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前９時４９分 開会 

○山本委員長 ただいまの御出席は７名でございます。定足数に達しておりますので、これより

総務産業委員会を開会いたします。 

 ただちに本委員会に付託された議案の審査を行います。 

議案第５９号財産の処分についての審査を行います。 

 本案について質疑を希望される方の発言を許可します。 

○尾川委員 海抜というか、造成して高さはどれくらいになっているのか。一般的にこの辺のＧ

Ｌで高さをしていると思うが、その辺の基準でどうなのか、少し気になるので。 

○坂本産業振興課長 現時点では、海抜何メートルという数字は持ち合わせておりませんが、工

場の建設に当たりましては問題ないという認識でおります。 

○尾川委員 ここには民地があったと思うが、民地があった人はどこへ、要は備前市内に住んで

くれているのかそれとももう市外に出たのかというのをお聞きしたい。 

○坂本産業振興課長 基本的には備前市内に住んでいただくように代替えの用地も用意している

ところでございます。現時点では、仮住まいということで、別のところに住んでいるという状況

でございます。 

○石原委員 ここで売り払いについての御提案なので、認められればここから先は企業様によっ

てというところでしょうが、担当課として、今後の行程の見込み、こういう形で拡幅されること

により従業員の方がどれくらいふえるのか、もしわかれば参考までに教えてください。 

○坂本産業振興課長 雇用のほうは、市民雇用といたしまして最低５人を計画していただいてい

ると聞いております。工事につきましては、２０２２年９月から着工いたしまして完了は２０２

３年５月３１日を予定していると伺っております。 

○山本委員長 ほかに質疑はありませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、質疑を終結いたします。 

 これより議案第５９号を採決いたします。 

 本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、議案第５９号は原案のとおり可決されました。 

 以上で議案第５９号の審査を終わります。 

 それでは、総務産業委員会を閉会いたします。 

              午前９時５３分 閉会 


